## POLITIQUE Visite de Jean-Louis Borloo en août

A moins d'un changement d'agenda toujours possible, Jean-Louis Borloo programme de venir en Drôme provençale et en Ardèche les 16, 17 et 18 août. L'ex-ministre de l'Environnement n'ignore pas qu'il vient dans une région où s'est manifestée

une très forte opposition à l'exploitation du gaz de schiste par fragmentation et même à sa recherche. L'homme ne craignant pas la confrontation directe, on peut penser qu'il a décidé de venir pour précisément rencontrer les opposants au gaz de schiste. Mais pas seulement.